

Un privilegio monumental: arquitecto mexicano se une a la reconstrucción de la majestuosa Catedral de Notre Dame

Mundo



Publicada el: 16/10/24	Visitas: 84
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 43	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/un-privilegio-monumental-arquitecto-mexicano-se-une-a-la-reconstruccion-de-la-majestuosa-catedral-de-notre-dame_5470.php



Mundo

Un privilegio monumental: arquitecto mexicano se une a la reconstrucción de la majestuosa Catedral de Notre Dame

Alejandro Arredondo, un talentoso arquitecto mexicano, se convierte en uno de los escasos profesionales encargados de participar en la restauración de la histórica catedral de Notre Dame en París, un ícono que data de hace nueve siglos.

Un uruguayo en la reconstrucción de Notre Dame

LOS ÁNGELES – Alejandro Arredondo, un arquitecto nacido en México, es uno de los pocos profesionales que se ha dedicado a trabajar en la emblemática catedral de Notre Dame en París, Francia, desde su construcción hace casi nueve siglos. A casi 6,000 millas de su tierra natal, Arredondo se destaca como el único latino en participar en la restauración de esta catedral gótica, que cuenta con 860 años de historia. “Para mí, es un honor ser parte de este increíble proyecto. Es un proyecto único en la vida”, expresó Arredondo con profunda emoción.

La catedral de Notre Dame ya tiene fecha de reapertura tras años del devastador incendio

A tres años del incendio de Notre Dame: comienzan limpieza y restauración de ventanas

En 2017, Arredondo llegó a París junto a su esposa en busca de nuevas oportunidades.

Dos años más tarde, fue contratado por Art Graphic and Patrimony, una empresa especializada en la preservación de sitios históricos.

Sin embargo, tres meses después de iniciar su labor, ocurrió lo inesperado: la catedral de Notre Dame sufrió un devastador incendio.

Posteriormente, una empresa estadounidense contrató al empleador de Arredondo para crear un modelo digital de la catedral del siglo XII, con el fin de facilitar el proceso de reconstrucción.

Utilizando escáneres láser 3D y drones de alto rendimiento, Arredondo y su equipo realizaron un exhaustivo estudio del edificio afectado por las llamas.

“Cada elemento de ese modelo contiene información específica sobre las columnas, pisos, techos, vigas, 14 arcos y bóvedas”, explicó Arredondo, quien se siente orgulloso de su contribución a este importante proyecto.

Cinco años después del trágico incidente y a menos de dos meses de la esperada reapertura, el arquitecto mexicano ha expresado que se siente más conectado que nunca tanto con su fe como con la comunidad de París, manteniendo viva su cultura. “Como latino, como mexicano, tengo presente que cuando hacemos las cosas, las hacemos con pasión”, añadió.

A pesar del cierre tras el catastrófico incendio de 2019, Notre Dame continuó siendo uno de los monumentos más visitados de Europa.

Arredondo ha dejado su huella en la historia de este icónico lugar, que resurge de las cenizas y vuelve a demostrar ser una obra maestra de la creatividad humana.

“Aproveché ese elemento para demostrar que somos capaces de hacer grandes cosas”, concluyó Arredondo.

Imágenes

UN PRIVILEGIO MONUMENTAL: ARQUITECTO MEXICANO SE UNE A LA RECONSTRUCCIÓN DE LA MAJESTUOSA CATEDRAL DE NOTRE DAME

In privilegio monumental arquitecto mexicano se une a la reconstruccion de la majestuosa catedral de notre dam

Tags

profesionales, proyecto, arredondo, reapertura, historia, participar, mexicano, alejandro, devastador, catedral, incendio, arquitecto

Noticias relacionadas

- 3.7 *** *Se subastó un terreno de cinco hectáreas en la emblemática área del Cerro Catedral por la suma de 17,500 euros*
- 3.6 *** *Valientes bomberos lograron salvar a dos individuos que quedaron atrapados en un voraz incendio en un edificio en plena construcción*
- 4.5 *** *¿Qué pasará este 12 de Octubre? Una investigación sobre Colón podría cambiar la historia*
- 4.7 *** *Gonzalo Civila enfatiza la renuncia de Charles Carrera, subrayando que los fueros no deben interpretarse como un privilegio*
- 4.4 *** *Indiferencia y negligencia: nuevos hallazgos en la investigación del trágico incendio en el residencial de Salinas*
- 4.6 *** *Cinco familias de Pinamar Norte se encuentran en una situación crítica tras un devastador incendio y piden apoyo urgente*
- 3.6 *** *Explorando el Tesoro Imperial de Beijing: una travesía emocionante*

4.1 * *Tragedia en Paysandú: un hombre de 44 años pierde la vida en un devastador incendio en su hogar; las autoridades indagan las causas del siniestro*

4.9 * *Investigador español plantea nueva teoría sobre el incendio en Punta Shopping y pone en tela de juicio la actuación de Bomberos*

3.8 * *Familiares de las víctimas del trágico incendio en el ex-Comcar inician acciones legales contra el Estado*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros

minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024